
Zweijähriges Mädchen auf der
Goethestraße schwer verletzt
Am Montagbefuhr gegen 19 Uhr ein 64-Jähriger aus Bergkamen mit
seinem  Pkw  die  Goethestraße,  als  plötzlich  in  Höhe  der
Hausnummer 33 ein zweijähriges Mädchen aus Bergkamen auf die
Fahrbahn lief. Das Mädchen wurde beim Zusammenstoß verletzt
und in ein Krankenhaus gebracht.

Motorradfahrer verletzte sich
beim Unfall im Kreisverkehr
Ein  30-jähriger  Motorradfahrer  verletzte  sich  am
Montagnachmittag bei einem Unfall im Kreisverkehr am Hallenbad
„Overberger Tor“.

Wie die Polizei erklärt, stieß der Bergkamener auf seinem
Motorrad  gegen  15  Uhr  mit  dem  Auto  eines   27-jährigen  
Bergkameners zusammen. Bei diesem Zusammenprall verletzte sich
der Motorradfahrer leicht und musste zur ambulanten Behandlung
in ein Krankenhaus gebracht werden. Es entstand Sachschaden in
Höhe von etwa 2000 Eur

Gottesdienst  zum  Auftakt:
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Sieben  neue  Familienpaten
gehen an den Start
Neue ausgebildete Familienpaten des Bergkamener Runden Tischs
„Kinder im Zentrum“ gehen jetzt an den Start. Zum Auftakt
findet  am  kommenden  Sonntag,  7.  Juli,  ab  10.30  Uhr  ein
Gottesdienst in der Friedenskirche statt. Dabei werden die
Gottesdienstbesucher  auch  eine  Menge  über  die  Arbeit  der
Familienpaten erfahren.

Gemeinsam  spielen,  Ausflüge  unternehmen,  Arztbesuche
bewältigen,  Hausaufgaben  schaffen:  Die  Familienpaten,kurz
FiPs, sind in Bergkamen längst eine eigene Erfolgsgeschichte.
Die wertvollen Alltagshelfer für junge Familien sind gefragter
denn je, sowohl von Eltern, die etwas Unterstützung im Alltag
brauchen, als auch von Interessierten, die als Paten helfen
möchten.

Im  zweiten  Ausbildungsdurchgang  von  „Kinder  im  Zentrum  –
Runder Tisch Bergkamen“ ist das Team der FiPs von sieben neuen
Paten verstärkt worden. Die Ehrenamtlichen überschreiten jetzt
die Schwelle von der Theorie zur Praxis und gehen in die
Familien.

Dieser Gottesdienst begleitet sie auf diesem Weg und gibt
ihnen wertvolles Rüstzeug mit für ihre wichtige Arbeit.

 

Seniorensportverein  lädt
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jeden Mittwoch ein zum Nordic
Walking Treff
Der  Seniorensportverein  Bergkamen  bietet  für  alle
Interessierte jeden Mittwoch von 17.45 bis 19 Uhr einen Nordic
Walking  Treff  an,  der  von  einem  ausgebildeten
Physiotherapeuten und Nordic Walking Instruktor geleitet wird.
Treffpunkt  ist  der  Parkplatz  Schacht  Grimberg  3/4  
Schulstr./Kleiweg  in  Bergkamen-Weddinghofen.
Alle Interessierten, sowohl Senioren als auch Nicht-Senioren,
sind willkommen.Das Training findet bei jeder Witterung statt.
Es  sollte  dem  Wetter  angepasste  Sportbekleidung  getragen
werden. Als geeignete Schuhe empfehlen wir Lauf- oder leichte
Trekkingschuhe. Nähere Informationen unter 0178 2528580

Kanalsanierung  in  der
Landwehrstraße wird Ende Juli
fortgesetzt  und  acht  Monate
dauern
Ende Juli wird der Stadtbetrieb Entwässerung Bergkamen (SEB)
die die Kanalsanierung im letzten noch fehlenden Abschnitt der
Landwehrstraße (L 664) von der Kleingartenanlage Grüne Insel
bis zur Werner Straße (B233) fortsetzen. Diese Arbeiten werden
etwa acht Monate und kosten rund eine Million Euro.
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Kurzzeitig wurde wegen der
Straßenschäde  auf  einem
Teilstück  der
Landwehrstraße die erlaubte
Höchstgeschwindigkeit  auf
10 km/h herabgesetzt.

Es werden 600 m Kanalrohre  verlegt und 20 Schachtbauwerke neu
errichtet. Daneben wird Zug um Zug der Altkanal aufgenommen
bzw. teilweise verdämmt werden.  Im April/Mai 2014 ist der
Straßen- und Gehwegausbau geplant. Dieser wurde noch nicht
ausgeschrieben  und  vergeben,  da  noch  einige  Planungs-  und
Finanzierungsfragen  mit  dem  Landesbetrieb  Straße  als
Eigentümerin der Straße endgültig geklärt werden müssen. Eine
grundsätzliche  Einigung  über  die  Ausbaumaßnahme  dieses
„letzten“  noch  fehlenden  Teilstücks  der  Landesstraße  im
Stadtgebiet Bergkamen liegt aber vor.

SEB – Betriebsleiter Horst Mecklenbrauck: „Damit werden wir
über einen Zeitraum von unter 10 Jahren, angefangen mit der
Schulstraße in Bergkamen-Weddinghofen bis hin zur Kreuzung mit
der Hansastraße in Bergkamen-Overberge die L 664, als eine der
wichtigsten  und  meistgenutzten  Ortsdurchfahrten  in  unserer
Stadt, als realisierte Gemeinschaftsaufgabe von Land/Stadt –
aber  auch  mit  finanzieller  Beteiligung  der  RAG
(Kanalerneuerungsmaßnahmen infolge Bergschäden) – in einem den
zeitgemäßen  Verkehrsbedürfnissen  mit  Gehweg-  und  Radwegen,
Buscaps für den ÖPNV und den Fahrzeugverkehr entsprechenden
Ausbaustandard erhalten.“ Insgesamt werden dann Investitionen
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von 6 Mio. Euro in den Kanal- und Straßenausbau geflossen
sein.

Alle  77  Schüler  der  10.
Klassen  der  Freiherr-vom-
Stein-Realschule  haben  es
geschafft
Die Freiherr-vom-Stein-Realschule verabschiedet am Donnerstag,
ab 15.30 Uhr ihre drei 10. Klassen mit einerAbschlussfeier  im
studio theater.

Im  offiziellen  Teil  sprechen  die  Stellvertretende
Schulleiterin Leni Hagenkamp und die Elternvertreterin Martina
Gerwien. Als Vertreter der Stadt Bergkamen wird Bürgermeister
Roland Schäfer erwartet. Danach erfolgt die Zeugnisübergabe.
Alle  77  Schülerinnen  und  Schüler  haben  ihre  Schullaufbahn
erfolgreich  abgeschlossen.  Anbei  noch  eine  komplette  Liste
unserer AbschlussschülerInnen.

10 a: Halil Ibrahim Ayyildiz, Chantal Bordihn, Jana Bubel,
Stefanie  Dams,  Emirhan  Danabas,  Angelo  Dasbeck,  Andrej
Dudincuk, Lisa-Marie Ehrenschneider, Lukas Harhoff, Kimberli
Hoppe, Svenja Horstmann, Jaron Islinger, Jonas Jackenkroll,
Hanna Janssen, Michelle Jorzick, Hannah Joseph, Tim Köhler,
Ilka-Nele  Lefarth,  Kevin  Lehmann,  Joana  Rose,  Franziska
Schulze-Kissing,  Marius  Seack,  Jonas  Jörg  Titzmann,  Anna
Waterschoot, Meikel Weber und Jonas Zwickenpflug.

10 b: Damian Blaas, Justin Breuer, Jacqueline Daszkiewicz,
Michael Dylka, Darleen Frieg, Matthias Glinski, Julia Glomp,
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Joel-Karim Gruner, Anna Iffländer, Keke Kepp, Ricarda Kneller,
Lara Jasmin Knuf, Til Kossmann, Berrit Lambardt, Jones Jakob
Mitat, Denis Mroß, Pia Münzel, Christopher Nannen, Raphael
Pol, Kim Natalie Przybyla, Lena Rohleder, Nora Jasmin Scholz,
Chantal  Schuchardt,  Yannic  Straub,  Daniel  Tüttmann,  Miguel
Weiß und Nico Miguel Wißmann.

10 c: Stalina Arulmugansaibaba, Mert Ayvaci, Benny Böcker,
Joel Borkowski, Derya Cetin, Lars Dobratz, Pascal Dutsch, Jens
Hendrik  Grothaus,  Rowena  Haselhoff,  Rebecca  Milder,  Fabian
Nagel,  Tugce  Oruc,  Buket  Özdemir,  Pascal  Patzdorf,  Katja
Sagenschneider,  Julian  Schäfer,Leslie-Ann  Schenk,  Nico
Szczawinski,  Jan  Taubitz,  Dustin  Thiel,  Ece  Ugur,  Julian
Wagner, Michelle Westphal und Alexandra Wießner.

Über 1000 Besucher kamen zum
„Sommer“-Fest  auf  dem
Zentrumsplatz
Über 1000 Besucher kamen zum Sommerfest auf dem Bergkamener
Zentrumplatz, das in diesem Jahr erstmals gemeinsam von der
Sonnen-Apotheke und AuK
Alten- und Krankenpflege GmbH für Kunden und interessierte
Besucher veranstaltet wurde.
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ittag gab es zahlreiche Aktionen, wie Blutdruckmessung oder
Bestimmung der Blutwerte, Infos zum Pflegeangebot von AuK,
Ernährungsberatung und
Körperanalyse, Herzcheck, Fitnesstrainingsangebote, Infos zur
Soletherapie und andere
Serviceaktionen aus dem Gesundheitsbereich. Allein rund 350
Besucher nutzten dann auch
die  Gelegenheit,  kostenfrei  ihre  Blutzucker-  und
Cholesterinwerte  testen  zu  lassen.
Lange Schlangen bildeten sich aber nicht nur vor den Service-
Stationen: An den
Waffelständen der hauswirtschaftlichen Versorgung von AuK und
der Sonnen-Apotheke
wurden gut 30 kg Teig zu leckeren Waffeln gebacken, dazu gab
es 75 Liter Kaffee und
unzählige kühle Getränke.
Auch am Grill herrschte reger Andrang, hieß es an diesem Tag
doch „Hier grillt für Sie der
Chef persönlich!“ Mindestens 1.200 Würstchen wendeten Simon
Born von AuK Alten- und
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Krankenpflege und Frank Klesz von der Sonnen-Apotheke auf dem
heißen Rost, um die
hungrigen  Besucher  zu  verwöhnen.  Für  gute  Stimmung  und
musikalische Unterhaltung
sorgte Thomas Leitmann von „Burning Heart“. „Trotz des nicht
sehr sommerlichen Wetters
war der Zentrumsplatz dann auch bis zum Schluss gut gefüllt,
so dass es eine rundum
gelungene Aktion wurde“, lautet die Bilanz der Organisatoren

Pflege- und Wohnberatungen im
Rathaus
Die nächsten Pflege- und Wohnberatungen in Bergkamen finden am
Donnerstag,  4.  und  18.  Juli  statt.  Die  Fachleute  der  im
Auftrag  des  Kreises  tätigen  Verbraucherzentrale  NRW  stehen
Ratsuchenden von 10 bis 12 Uhr im Rathaus, Rathausplatz 1
(Raum 608 in der 6. Etage) zur Verfügung.

Eine telefonische Kontaktaufnahme ist unter 0 23 07 / 96 52 18
möglich. Falls sich weitere Fragen ergeben, sind die Fachleute
unter Tel. 0 23 07 / 289 90 60 zu erreichen.

Bei der Beratung können Fragen rund um das Thema Pflege und
Wohnen gestellt werden. Da kann es z.B. um den Antrag auf
Leistungsgewährung gehen, um die Grundlagen, nach denen der
Medizinische  Dienst  der  Krankenkassen  seine  Begutachtung
durchführt, um die Frage, wie sich Pflegebedürftige auf diese
Begutachtung vorbereiten können oder auch um die Finanzierung
und  Abrechnung  eines  ambulanten  Pflegedienstes  oder  die
Finanzierung des Pflegeheimplatzes. Aber auch Ratsuchende, die
Fragen  nach  technischen  Hilfsmitteln  oder  einer
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Wohnraumanpassung, wie z. B. einem barrierefreien Badezimmer
haben, können die gemeinsame Sprechstunde aufsuchen.

Die Beratung erfolgt trägerübergreifend, also unabhängig von
der  Zugehörigkeit  der  Ratsuchenden  zu  einer  Kranken-  oder
Pflegekasse.  Die  „Hilfe  aus  einer  Hand“  ist  kostenfrei,
neutral und persönlich.

Wer die Termine in Bergkamen nicht wahrnehmen kann, kann sich
an  einen  der  drei  Pflegestützpunkte  im  Kreis  wenden.  Sie
wurden vom Kreis Unna am Standort Kamen, Nordenmauer 18 (Tel.
0 23 07 / 289 90 60), von der AOK am Standort Unna, Märkische
Straße 2 (Tel. 0 23 03 / 201-135), und von der Knappschaft am
Standort Lünen, Arndtstraße 4 (Tel. 0 23 06 / 70 03-91),
eingerichtet.

Weitere  Informationen  finden  sich  im  Internet  unter
www.kreis-unna.de  –  Gesundheit  und  Soziales  –  Hilfen  bei
Pflegebedürftigkeit.

DRK ehrt in einer Feierstunde
30 Bergkamener Blutspender
Der Ortsverein Bergkamen e.V. des Deutschen Roten Kreuzes hat
am  Sonntag  30  Blutspenderinnen  und  Blutspender  in  einer
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Feierstunde im DRK-Heim am Stadion ausgezeichnet.

Lob und Anerkennung sprachen diesen Blutspendern Bürgermeister
Roland  Schäfer,  die  Blutspendebeauftrage  des  DRK-
Blutspendedienstes  Hagen,  Heidi  Deppe,  die  Rotkreuzleiterin
Frau Monika May und der Vorsitzende des Ortsvereins Bergkamen
Andreas Kray. Die Geehrten haben alle eine Urkunde sowie einen
Anhänger bzw. eine Anstecknadel bekommen. Anschließend sind
sie  zusammen  mit  ihren  Angehörigen  zu  einem  Mittagessen
eingeladen worden.

Zur Versorgung von Patienten werden werktäglich in NRW 3.500
Blutspenden benötigt. In Bergkamen haben im Jahr 2012 etwa
2.400 Menschen in 35 Terminen ihr Blut gespendet. Experten
schätzen, dass etwa 80 Prozent aller Bundesbürger einmal in
ihrem Leben auf eine Blutkonserve angewiesen sind

Geehrt wurden für 50 Blutspenden: Rita Bewernick, Devid Gest,
Jürgen  Kruse,  Heino  Peter  Kupfert,  Christian  Kutz,  Helmut
Müller, Paul Plattfaut, Peter Thomas, Volker Totzek und Peter
Wenzel.
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75 Blutspenden: Marc Großpietsch, Jost Kioza, Matthias Krölls,
Thorsten  Lauster,  Hans-Dieter  Lorkowski,  Hans-Joachim  May,
Ulrich Porath, Siegfried Schwalm und Elisabeth Weiner.

100  Blutspenden:  Hans  Berg,  Udo  Eberhardt,  Heinz-Ulrich
Grothaus,  Günther  Hoock,  Herbert  Martin,  Uwe  Meier-Scholz,
Waltraud Orlowski, Wilfried Pannenberg, Wolfgang Schäfer und
Detlef Scholten.

125 Blutspenden: Dieter Freitag.

Noch  mehr  Fotos  und  Videos
vom  Johannisfeuer  zum
kostenlosen Herunterladen
Gern werden sich die Weddinghofener an das Johannisfeuer am
29.  Juni  zurückerinnern.  Damit  dies  etwas  einfacher  wird,
bieten die „Bergkamener Nachrichten“ rund 100 Fotos von diesem
Stadtteilfest zum Download im Internet kostenlos an.

Diese Bilder im JPG-Format sind
etwa  3  MB  groß.  Die  Dateien
können  dann  zum  Beispiel  auf
einen USB-Stick kopiert werden.
Jeder Foto-Laden verwandelt sie
dann  schnell  und  unkompliziert
in Papier-Bilder. Ein Tipp: Eine
bessere  Bildqualität  gibt  es,
wenn die Dateien „eingeschickt“,

und  nicht  vor  Ort  in  der  Filiale  ausgedruckt  werden.  Das
dauert zwar ein paar Tage, doch die Fotos halten sich auch
länger.
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Die Fotos befinden sich hier.

Es gibt auch bewegte Bilder. Und zwar vom großen Auftritt der
Weddinghofer Kindergärten in vier Einzelvideos. Die kann man
sich nicht nur hier ansehen. Die Videodateien lassen sich auch
mit einem Programm wie „Free YouTube Download“ herunterladen.
Diese  Videos  im  MP4-Format  laufen  auf  vielen  modernen
Flachbildschirmen mit USB-Eingang über einen USB-Stick. Das
Programm „Free YouTube Download“ kann aber auch das Video ins
MPEG-Format  konvertieren,  mit  dem  noch  mehr  Fernsehgeräte,
aber  auch  Festplattenrekorder  zurechtkommen.  Schließlich
können die Videos mit einem Programm wie „Nero“ und einem
Brenner  mithilfe  des  Computers  in  eine  lauffähige  DVD
verwandelt  werden.

Sauerländer  Bäckerei
übernimmt Westermann-Filialen
Das Familienunternehmen Sondermann-Brot mit Sitz in Drolshagen
im Sauerland hat mit dem Datum 1. Juli 2013 die 20 Filialen
der Bäckereien Westermann und Feldkamp übernommen. „Sämtliche
der rund 70 in den Filialen arbeitenden  Filial-Angestellten
behalten  auch  weiterhin  ihren  Arbeitsplatz“,  teilt  das

Unternehmen mit.

Der  Übernahmevertrag  wurde  am  28.06.2013  von  der
Geschäftsführung  der  sauerländischen  Traditionsbäckerei
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Sondermann-Brot  Management  GmbH  und  dem  Veräußerer  der
Backinvent GmbH & Co KG unterzeichnet. Sondermann-Brot ist
eine der führenden Bäckereien der Backbranche mit derzeit ca
100 Filialen im Raum Siegerland, Sauerland, Bergisches Land,
Westfalen, Rheinland und im Ruhrgebiet.

„Mit  dem  heutigen  Tag  haben  wir  eine  solide  finanzielle
Ausgangsbasis  für  eine  Zukunft  der  20  Bäckereifilialen
geschaffen“, sagte Nicole Sondermann von der Geschäftsführung
der  Sondermann-Brot  Management  GmbH.  Trotz  weiterhin  nicht
einfacher Marktbedingungen sei die Drolshagener Großbäckerei
von  dem  Erfolg  der  Filialübernahmen  überzeugt.  Mit  der
Übernahme der 20 Filialen im Raum Dortmund erhöht sich das
Filialnetz der Sondermann-Brot Gruppe auf mehr als 120. Dazu
gehören  die  beiden  Bergkamener  Westermann-Filialen  im
Nordberg-Center in Bergkamen-Mitte und an der Jahnstraße in
Oberaden  sowie  die  Feldkamp-Filiale  an  der  Kampstraße  in
Kamen.

Für  die  rund  60  ehemaligen  Mitarbeiter  des  Backbetriebs
Westermann  in  der  Schlenke  in  Oberaden  sieht  die  Zukunft
weiterhin wenig rosig aus.


